

## 可动作"情儿方面

生活介護事業 クルン/放課後等デイサービス事業 キララ



すみ<mark>だ晴山苑が開設され、1年9カ月が経過しました。開設から重症心身障害児者・重度肢体不自由児</mark>者を中心に、医療的ケアを含む日中活動の支援を進めて参りました。いくつかの課題を少しづつ解決しながら、新たな年を迎えることができたのも、ご利用者の方々をはじめ、 ご家族・地域関係者の皆様からのご指導、ご協力を頂いたこととあらためて感謝申し上げます。

重症心身障害児者(医療的ケア児者)の支援体制の構築には、ソフト・ハード両面の整備がとても重要なことと認識しておりましたが、想像以上に配慮すべきことがあると感じています。重症心身障害者通所支援事業(地域施設活用型)の事業所として、生活支援や各種プログラム実践、また今後の受入れ体制(職員確保と人材育成を含めた)についてなど課題は山積しております。

これからも「安心・安全」を第一優先として、重症心身障害児者・重度肢体不自由児者への 福祉サービスの提供が滞ることのないよう努力して まいります。「安心・安全」な支援を進める上 で、ご家族・地域関係者の皆様のご指導・ ご協力が欠かせません。 本年も何卒よろしくお願い申し 上げます。

施設長 三須 正









